



Frédéric Beauchef, Maire de Mamers
Marie-France et Norbert Bensaadon, Délégués du Comité Français pour Yad Vashem

ont l'honneur de vous convier à la cérémonie au cours de laquelle
un représentant de **l'Ambassade d'Israël en France** remettra, à titre posthume,

la médaille et le diplôme de ***Juste parmi les Nations*** à **Elie Rondel**,
pour avoir sauvé de la barbarie nazie le jeune **Henri Moïse**, alors collégien âgé de 16 ans.

Cérémonie le **mercredi 13 décembre 2017 à 14 h.**
au sein du **Collège Saint-Thomas d'Aquin**, 35 bis rue du Fort, à Mamers (Sarthe).



*La médaille des **Justes parmi les Nations** est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem
aux personnes qui ont sauvé, au péril de leur vie, des Juifs sous l'Occupation.*